

TRAGT IN DIE WELT NUN EIN

Licht...

Diese Methode ist besonders dazu geeignet, den Kindern zu zeigen, dass sie auch weiterhin Teil einer (Jungschar- und Pfarr-) Gemeinschaft sind. Für diese Methode brauchst du eine große Wand, Pinnwand oder Ähnliches, die in einem Raum steht, welcher von den Kindern immer betreten werden kann (Kirche, Pfarrhof etc.). Auf diese Wand zeichnest du nun den Umriss einer großen Kerze. Diese kannst du nach deinen Wünschen verzieren und gestalten, zum Beispiel mit Farben, Lichterketten oder wie du möchtest. Nun bekommt jedes Kind in seinem Jungschar-Sackerl folgende Vorlage. Diese können die Kinder dann zu der großen Kerzenvorlage bringen und gemeinsam könnt ihr eure Kerze immer heller leuchten lassen.

Vorlage:

Im Advent warten wir auf die Ankunft von Jesus. Wir warten darauf, dass Jesus Licht in unser Leben, in unsere Gruppe bringt. So wie Jesus für uns Licht bringt und Licht ist, können auch wir für andere Menschen Licht bringen und Licht sein. Schreibe oder zeichne nun in deine Kerze, ...



...auf was du in der Adventszeit wartest.

...wie du Licht für andere sein kannst, andere unterstützen kannst.

...was dir Licht bringt, dich glücklich macht.

Wenn du damit fertig bist, dann schneide die Kerze aus und bringe sie in deine Pfarre/Kirche und klebe sie in die große Kerze. Somit könnt ihr gemeinsam als Gruppe ganz viel Licht in die Gemeinschaft bringen.